



Sesión constitutiva del Claustro de la Universidad el próximo jueves

De acuerdo a los plazos establecidos en los Estatutos, la Universidad de Salamanca celebrará el próximo jueves, 14 de enero, la sesión constitutiva del Claustro, acto en el que todos los claustrales tomarán posesión de su cargo. La Universidad de Salamanca celebró el pasado 25 de noviembre las elecciones del máximo órgano de representación de la comunidad universitaria, unos comicios a los que los profesores y el personal de administración y servicios presentaron 303 candidaturas para cubrir 220 plazas de un total de 300, las 80 restantes corresponden a estudiantes. El profesor con más apoyos fue Mariano Esteban de Vega, actual vicerrector de Conmemoración del VIII Centenario, votado por casi la mitad de los docentes en una jornada donde la participación entre profesores y personal de administración rondó el 50% entre el funcionariado.